

Dr. Gerhard Feige
Bischof von Magdeburg



Einladung zur Bistumswallfahrt am 05. September 2010

Mai 2010

Liebe Schwestern und Brüder,

die diesjährige Bistumswallfahrt greift ein weltweit aktuelles Thema auf:

„Gottes Schöpfung – uns anvertraut“.

Ganz herzlich lade ich alle Gemeinden zur Wallfahrt

am Sonntag, dem 05. September 2010, auf die Huysburg bei Halberstadt ein.

Die Eucharistiefeier beginnt um 10:30 Uhr.

Ich freue mich, wenn viele Ministrantinnen und Ministranten aus den Gemeinden den Gottesdienst in ihrer Messdienerkleidung mitfeiern.

Besonders lade ich auch in diesem Jahr die Kinder aller Altersstufen mit ihren Eltern ein.

Am Ende des Gottesdienstes werden die anwesenden Bischöfe ihnen ein besonderes Segenszeichen mit auf den Weg geben.

In Vorfreude auf das große Fest auf der Huysburg grüße ich sehr herzlich und wünsche allen eine erholsame und froh machende Ferien- und Urlaubszeit

+ Gerhard Feige

Dr. Gerhard Feige
Bischof